

# Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

## Zweite Gentechnik freie Anbauzone in Sachsen-Anhalt gegründet

Veröffentlicht am: 24.05.2004

NEULAND e.V. koordiniert Aktivitäten Belsdorf, den 12.5.04 Am 11.5.04 hat eine Initiativegruppe von 10 Landwirten (NEULAND-Betriebe, Biobetriebe und konventionelle Betriebe) in Rätzlingen (Ohrekreis) die zweite Gentechnik freie Anbauzone in Sachsen-Anhalt in der Region Ohrekreis und Umgebung gegründet.

Pressemitteilung von Neuland e.V.

[Links zu diesem Artikel](#)